



Adán Augusto evade responder si interpuso la denuncia contra Monreal por supuestos actos de corrupción

En diciembre pasado, el coordinador de Morena en el Senado de la República acusó contratos simulados en la anterior Legislatura donde Ricardo Monreal era el coordinador parlamentario de la mayoría legislativa



El coordinador de Morena en el Senado de la República, **Adán Augusto López Hernández**, evitó responder si interpuso o no las denuncias penales por los supuestos **actos de corrupción** que acusó en diciembre pasado durante la gestión de **Ricardo Monreal**.

Durante una conferencia de prensa al inicio de la reunión plenaria de **Morena**, el legislador fue cuestionado por un periodista respecto si presentó dichas denuncias, pero **López Hernández** respondió con una evasiva.

“Yo lo invitaría a que hiciera usted su labor de investigador periodística en la fiscalía correspondiente”, sentenció.



En diciembre pasado, el coordinador morenista acusó contratos simulados en la anterior Legislatura donde **Monreal Ávila** era el coordinador parlamentario de la mayoría legislativa.

Según **López Hernández**, dichos contratos tuvieron que ver con el mantenimiento de los elevadores del Senado.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/4/adan-augusto-evade-responder-si-interpuso-la-denuncia-contra-monreal-por-supuestos-actos-de-corrupcion-134215.html>